

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Coaticook investie dans ses infrastructures de loisir

COATICOOK, le 29 août 2025 – Au cours des dernières semaines, la Ville de Coaticook a investi, rénoverée et améliorée, plusieurs infrastructures de loisirs sur son territoire.

Parc André-Louis-Cloutier

Avec l'arrivée du nouveau quartier « des Érables » principalement situé sur la rue Rachel-Hébert, le conseil municipal souhaitait développer un parc de quartier. Après plusieurs appels d'offres, la Ville a obtenu une soumission qui convenait à ses attentes. C'est ainsi que le parc André-Louis-Cloutier a pu voir le jour.

Les citoyens pourront y retrouver un tout nouveau module de jeux pour les jeunes de 5 à 12 ans avec une balançoire parent-enfant et d'autres balançoires simples, un petit terrain de soccer pour des pratiques et un pavillon avec tables à pique-nique et des bancs.

Rappelons que ce parc porte le nom d'André-Louis-Cloutier en l'honneur de Monsieur Cloutier (20 juin 1928 – 2 décembre 2017). Il était un des agriculteurs de la Ville de Coaticook, spécialisé dans les troupeaux de vaches laitières. Il fut bénévole dans plusieurs œuvres charitables de la municipalité. Il était propriétaire du terrain sur lequel nous retrouverons le nouveau quartier ainsi que le nouveau parc.

Pour la réalisation de ce nouveau parc, le conseil municipal aura investi près de 200 000 \$.



Parc Couillard

Depuis quelques années, la Ville de Coaticook devait fermer le parc Couillard en raison de la présence de guêpes de sable. Des solutions d'atténuation du problème avaient été mises en place, mais le problème revenait. Le conseil municipal a donc choisi de retirer complètement tout le sable du parc et le remplacer par du paillis. Le problème devrait maintenant être résolu.

Par ailleurs, un donateur anonyme a octroyé au conseil municipal un montant de 100 000 \$ pour installer des jeux d'eau dans le parc Couillard. La Ville devait s'occuper de l'achat des jeux ainsi que de leur installation, ce qui a été fait. Les élus sont tout à fait conscients que la belle saison tire à sa fin, mais ils souhaitent que les citoyens profitent des jeux d'eau lorsque la température le permettra. De plus, on y retrouva d'ici quelque temps un banc à la mémoire de Karine Lemieux, une citoyenne du quartier décédée subitement en février 2024.

